

Escrito por Prensa

Jueves, 21 de Septiembre de 2023 12:09 -



El Ayuntamiento de Adra sigue trabajando en la Agenda Urbana 2030, que está a punto de ver la luz. En esta recta final de su elaboración, el Consistorio ha lanzado una sencilla y rápida encuesta dirigida a los ciudadanos, para conocer la visión que tienen los abderitanos y abderitanas sobre hacia dónde tiene que ir el municipio. Para ello, piden la colaboración con esta encuesta, que debe ser contestada con total honestidad, para que puedan conocer a ciencia cierta qué opinan los vecinos y vecinas.

El procedimiento es totalmente anónimo, las respuestas que nos faciliten serán analizadas como parte de un conjunto agregado y nunca de forma individual. Cabe recordar que el equipo de Gobierno está desarrollando la Agenda Urbana de Adra para orientar sus gestiones hacia la consecución de una ciudad más sostenible, saludable, inclusiva y habitable para los vecinos y vecinas, y para quienes visitan esta ciudad milenaria.

Esta encuesta, que puede encontrarse en la web www.adra.es y en el perfil oficial del Ayuntamiento en las redes sociales Facebook e Instagram, recoge valoraciones sobre asuntos como la calidad de vida en el municipio, la presencia de servicios públicos accesibles y de calidad, la oferta cultura, turística, comercial, deportiva y educativa, así como accesibilidad, zonas verdes, recogida de basura, iluminación, oportunidades de empleo, entre otros.

Agentes de interés

La Agenda Urbana es una oportunidad para abordar el desarrollo económico y social que necesita Adra en su transformación hacia un modelo más sostenible y para ello, el Ayuntamiento opta por apoyarse en un proceso participativo donde detectar las oportunidades de desarrollo, innovación y sinergias productivas, así como las estrategias a desarrollar en el

Escrito por Prensa

Jueves, 21 de Septiembre de 2023 12:09 -

corto-medio plazo. Y es que la Agenda Urbana de Adra pretende ser un marco estratégico dirigido a todos los habitantes cuya actividad, pública o privada, tenga incidencia en nuestro municipio de cara a trabajar en un futuro para Adra basado en el desarrollo sostenible.

Es por ello, que el Consistorio ha creado también una segunda encuesta dirigida a agentes de interés en el territorio, públicos y privados, y pertenecientes a diversos sectores, materias y disciplinas que aporten su conocimiento para ayudar a identificar las oportunidades de desarrollo y las sinergias sociales y productivas para el desarrollo sostenible del municipio. Oportunidades que posteriormente serán alineadas con los fondos del marco plurianual de financiación de la Unión Europea (2021-2027) y con el nuevo Fondo de Recuperación Next Generation EU, que se inspira y elabora sobre la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, que priorizan la descarbonización de la economía y la digitalización.

Adra, 21 de septiembre de 2023